

# 笑顔 2023

令和5年7月11日 NO18  
柏市立田中小学校 並木孝樹

## 笑顔いっぱいの林間学校！！（1日目）

5年生が6日（木）7日（金）に林間学校に行ってきました。場所は君津亀山青少年自然の家です。朝は6時40分に学校に集合し、出発の会を終え、7時に学校を出発しました。朝は雨模様でしたが、時間を追うごとに小雨になり最初の活動である登山口では雨は止んでいました。その後はご存じのように快晴となり予定した活動が全て順調に進みました。子ども達の笑顔がいっぱい見られた林間学校となりました。今号と次号で林間学校をお伝えします。1日目の主な活動内容は以下のとおりです。

学校出発7：00⇒鋸山登山10：00～12：00⇒昼食12：00⇒君津亀山青少年自然の家着14：30⇒入所式・部屋移動等15：00⇒館内ラリー15：10～16：00⇒プラネタリウム16：15⇒夕食17：30⇒キャンプファイヤー16：15⇒入浴20：30⇒健康観察・就寝21：40



\*次号に夕食とキャンプファイヤーの写真を掲載します。上段左の写真は朝、メッセージを掲げて見送ってくれた先生方です。以下、子ども達の感想です。5-3は次号のお楽しみです。

5-1⇒①② 5-2⇒③④⑤

- ①出発の会の実行委員の話の時少し緊張したけど言い寄ることができました。実行委員で大変だと思ったけれど楽しかったです。
- ②班の人と協力したり、楽しい時間を過ごしたりできました。入所式などの司会で緊張しましたが、堂々と言えました。
- ③林間学校の目標をみんな達成できていたのでいいと思いました。みんなで協力して一人じゃできないこともみんなでのりこえることができました。
- ④館内ラリーで協力できました。ここはここどか仲よくできてよかったです。6までしかいかななくてくやしかったので、いつか成功させたいです。
- ⑤林間学校で楽しかったことは登山です。ヒルがいたけれどみんなで登ったことが楽しかったです。ロープウェイも乗ってみたいです。